

Peña Barcelonista La Unión Blaugrana 'calienta motores'

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 6 de agosto de 2019, martes



El colectivo de seguidores del FC Barcelona ha iniciado la pretemporada de la liga 2019-2020 siguiendo en su sede unionense de la calle de la Gabriela el desarrollo de la victoria del equipo azulgrana sobre el Arsenal (2-1) en el trofeo Joan Gamper.

La peña se gestó el 6 de septiembre de 2006 bajo la presidencia de Ginés Zamora Calín, quien sigue en el cargo.
